

## Feria Navideña y Obra de Teatro por el SIDA

El próximo 19 de noviembre, el Instituto Universitario Insular realizará una Feria Navideña a beneficio de StopVIH.

La organizadora de la actividad, profesora Yajaira Torrealba, manifestó que en esta actividad se pondrá de manifiesto la colaboración, trabajo en equipo, organización e intercambio propio de los estudiantes del Instituto Universitario Insular que egresarán como gerentes en las mensiones de gestión hotelera, ventas y contabilidad.

El objetivo principal de esta actividad es lograr la integración, unión entre los participantes y la comunidad a través de una excelente conducción creadora, obtenida del trabajo grupal que caracteriza a los estudiantes de esta casa de estudio para mejorar la calidad de vida y de servicio que se ofrecen en la región insular.

La profesora Torrealba aprovechó la oportunidad para invitar a todas las personas a visitar la Feria Navideña en las instalaciones del Instituto Universitario Insular, sector Genovés frente al INCE, de 6pm a 9pm el día 19 de noviembre de 2009. El beneficio de esta feria será para los niños y niñas con VIH a través de la Organización StopVIH.

### En las tablas... Casa de la Cultura de Pampatar.

“El impulso que se ha dado a la educación en sus distintos niveles responde a las exigencias del mundo moderno, donde los docentes no nos conformamos con evaluar con exámenes escritos u orales, sino que cada día buscamos nuevas alternativas para realizar este proceso”, dijo la profesora Yajaira Torrealba del Instituto Universitario Insular.

Por tal motivo, los profesores que dictan la cátedra de inglés en la referida casa de estudio, se han propuesto innovar con estrategias como la feria navideña y la obra de teatro que sirvan para sensibilizar a los estudiantes para mejorar la calidad de servicio y de vida de todos.

Los estudiantes de la cátedra de inglés de la ya mencionada institución educativa, realizarán una obra de teatro denominada: “Recordando los años 60”, TOTALMENTE GRATUITA, el próximo 4 de diciembre de 2009 en la Casa de la Cultura Plácido Maneiro de 6:30pm a 7:30pm.

La obra toma como tema central los años '60, ya que para esa época hubo un BOOM en la moda, de grandes movimientos sociales, música y arte como nunca antes visto en la historia, donde el trabajo en equipo y la solidaridad se pusieron de manifiesto.

En la pieza teatral, resaltan valores como la espiritualidad, sabiduría, tenacidad, bondad, trascendencia, autenticidad y perseverancia, escenificados por los estudiantes del Instituto Universitario Insular, lo cual ha servido y servirá como plataforma para realizar trabajos con la comunidad y fortalecer el que hacen instituciones como StopVIH a fin de concienciar a la población para reducir los nuevos casos de VIH.

Torrealba destacó que en esta ocasión se ha establecido una alianza estratégica con StopVIH ya que “pretendemos llegar al corazón de los más necesitados y pensamos que los niños y niñas con VIH y Sida de Nueva Esparta son dignos de ello.”

Jhonatan Rodríguez, Presidente de la Organización StopVIH ve con beneplácito que las casas de estudio neoespartanas estén tomando iniciativas ejemplares, sobre todo en una época especial como las fiestas decembrinas, en la cual se estila el derroche de amor y reflexión. “Con personas altruistas, proactivas, generosas y luchadoras, llenas de ímpetus, sueños y realidades, se puede dar una respuesta más efectiva al VIH y SIDA”, concluyó Rodríguez.

**¡Únete!... démosle respuesta efectiva al VIH.**

StopVIH representará a Nueva Esparta en escenarios internacionales

## V Foro Latinoamericano y del Caribe en VIH, SIDA e ITS

Jhonatan Rodríguez, presidente de la Organización StopVIH representará oficialmente al estado Nueva Esparta por primera vez en escenarios internacionales, en el V Foro Latinoamericano y del Caribe en VIH, SIDA e ITS que se realizará en la ciudad de Lima, Perú del 21 al 24 de noviembre 2009.

Rodríguez envió su trabajo “La prevención en los colegios”. Orientado a niños, niñas y adolescentes en edad escolar del sector público y privado del estado Nueva Esparta con el propósito de retardar la iniciación de la actividad sexual de los mismos por considerar que este se constituye en un factor que incrementa el riesgo de

infección por VIH por desinformación y desconocimiento de métodos eficaces de prevención en estos grupos etarios. El cual fue evaluado y calificado por el Comité Evaluador con 15 puntos de 20.

El presidente de StopVIH informó además que en su presentación resaltará, las lecciones aprendidas como ha sido la adecuación de los temas abordados al nivel de desarrollo bio-psico-social de los participantes y en concordancia con el ordenamiento jurídico venezolano vigente. Tratamiento didáctico del tema en las aulas. El uso de una terminología adecuada a cada grupo etario participante. Entre otros aspectos de interés.

En relación a los próximos pasos a dar para mejorar el impacto de la respuesta al VIH/Sida que esta organización lidera, destacará la expansión del programa de charlas de prevención del VIH hacia la totalidad de los municipios del estado Nueva Esparta y la ampliación del programa de charlas de prevención del VIH al nivel de educación media y diversificada.

Este trabajo será exhibido bajo la modalidad de poster en el Museo de La Nación en la ciudad de Lima.

Más detalles de este importante foro internacional, puede encontrarlos en el sitio web oficial de la organización [www.stopvih.org](http://www.stopvih.org) y en el grupo StopVIH en Facebook.

Alcaldía Santiago Mariño de Nueva Esparta y Organización StopVIH

## Activan plan gratuito de detección del VIH/Sida

La prevalencia porcentual del VIH se ha estabilizado, la continuidad de las nuevas infecciones contribuye a que el número estimado de personas con VIH/Sida sea más alto que nunca. La prevalencia del VIH/Sida puede aumentar a través de la persistente incidencia del VIH y de la reducción de la mortalidad de las personas con VIH que reciben tratamiento antirretroviral.

Según estudios internacionales avalados por las Agencias del Sistema de Naciones Unidas y por el Programa Nacional SIDA/ITS del Ministerio del Poder Popular para la Salud, la detección temprana del virus de inmunodeficiencia humana (VIH) y del síndrome de inmunodeficiencia adquirida (SIDA) contribuyen a mejorar la calidad de vida de las personas que viven con VIH y garantiza el acceso gratuito a

servicios de prevención, consejería, tratamiento, atención, entre otros.

Basados en esas premisas, el Fondo Municipal de Protección del Niño, Niña y Adolescente y el Consejo Municipal de Derecho del Niño, Niña y Adolescente del municipio Mariño del estado Nueva Esparta ha destinado recursos para que la Organización StopVIH active el plan gratuito de detección del VIH y Sida

a los residentes de este municipio, a través del cual se ofrecerá la prueba gratuita del VIH los días viernes de todas las semanas (10 meses), de 7:30am a 11:30am, en la sede administrativa de la Organización StopVIH que se encuentra ubicada en la Av. Principal de Apostadero, Centro Médico Asistencial Dr. Vincio Bracho Vera (Rotary Club Maneiro); y, los días viernes de 7:30am a 2:30pm en el Laboratorio

Bio-Médico Mariño ubicado en la calle Marcano entre Díaz y Fajardo diagonal a la Clínica Margarita.

La información fue suministrada por Jhonatan Rodríguez, presidente de la Organización StopVIH, quien informó además que los usuarios y usuarias que deseen beneficiarse de este proyecto, recibirán asesoría confidencial previa y posterior a la realización de la prueba.

El tema del VIH y SIDA debe ser prioritario en todos los municipios e inclusive a nivel regional y de Estado, enfatizó Rodríguez, quien aprovechó la oportunidad para invitar a los alcaldes y gobernador a incluir al VIH en presupuesto 2010. Todas las personas interesadas en obtener más información sobre la prueba de detección de anticuerpos contra el VIH/Sida, visitar [www.stopvih.org](http://www.stopvih.org)